Neuigkeiten

Hier finden Sie bisher auf dieser Seite veröffentlichte Neuigkeiten

31.08.2020 06:12:00 von ds



Der neue Doppelkopfadler für das zukünftige sanierte Alte Amtshaus

Neuer Doppelkopfadler zur Montage bereit

Die Sanierung des Doppelkopfadlers im Schopfwalmgiebel des Alten Amtshauses kommt zügig voran. Nach der in jeder Hinsicht reibungslosen Zusammenarbeit zwischen der Modellerstellung durch Heinz Fink, der Finanzierung durch die Stiftung der Sparkasse Oberhessen und dem Bronzeguss durch die Firma Kunstguss Eschenburg Lahn-Dill befindet sich der neue Doppelkopfadler nunmehr fertig beim DEK in Kaichen und kann zum Abschluss der Sanierungsarbeiten montiert werden. Wann diese aber abgeschlossen sein werden, ist derzeit kaum absehbar.

Weiterlesen ... Neuer Doppelkopfadler zur Montage bereit



Heinz Fink und BGM Hertel freuen sich über Zuwendung der Sparkasse

Restaurierung des Doppelkopfadlers gesichert

Es gibt Erfreuliches zur Sanierung des Doppelkopfadlers im Schopfwalmgiebel des Alten Amtshauses. Nachdem der Heimatforscher Heinz Fink in monatelanger Arbeit ein aufwändiges, sehr filigranes Modell angefertigt und "dem Amtshaus" gespendet hat, bekam der DEK von der Stiftung der Sparkasse Oberhessen einen Zuschuss zu den Restaurierungskosten in Höhe von 4.260 €. Damit kann ausgehend vom Holzmodell der Guss des neuen Doppelkopfadlers beauftragt werden, so dass der restaurierte Adler rechtzeitig mit Fertigstellung des Amtshauses montiert werden kann.

Weiterlesen ...Restaurierung des Doppelkopfadlers gesichert

22.11.2019 11:16:00 von hf



Das neue Wer des Heimatforschers Heinz Fink

Heinz Fink legt nach

Heimatforscher Heinz Fink teilt mit, dass mit dem Werk "Das Dorf, die Menschen und ihre Kirche" nun die Fortsetzung seines Bandes "Das Dorf, die Häuser und die Menschen" in der Reihe "Kaichener Geschichte(n)" vorliegt.

Weiterlesen ... Heinz Fink legt nach

23.10.2019 07:10:00 von hf

Kaicher Kerb jetzt in Assenheim!

Seit Beginn dieser Woche ist in Niddatal-Assenheim ein besonderes Kleinod zu bewundern. Im Eingangsbereich des Rathauses / Bürgerhauses ist ein Diorama aufgebaut, das die vordere Brunnenstraße mit der "Weed" und dem "Alten Schulhaus" (Amtshaus) in etwa der Mitte des 20. Jahrhunderts zeigt.

Weiterlesen ... Kaicher Kerb jetzt in Assenheim!

03.07.2019 16:33:00 von ds



"Kaicher Geschichte(n)" - Das Buch

"Kaicher Geschichte(n)" als Buch

Der Kaichener Heimatforscher Heinz Fink hat anlässlich der großen und überaus positiven Resonanz auf seine Vorträge "Kaichener Geschichte(n)" ein Buch zum Thema veröffentlicht. Das Buch ist beim Autor telefonisch, per E-Mail oder persönlich zum Selbstkostenpreis von 55 Euro erhältlich.

Weiterlesen ... "Kaicher Geschichte(n)" als Buch



LR Weckler übergibt Förderbescheid für Restaurierung der Eingangstür

Langsam geht's weiter...

Am 06.06.2019 übergibt der Landrat Jan Weckler vor zahlreichen Gästen vom DEK und der Stadt Niddatal der Stadt einen weiteren Förderbescheid für die Restaurierung der historischen Eingangstüre des Alten Amtshauses Kaichen.

Weiterlesen ...Langsam geht's weiter...

27.11.2018 07:05:00 von hf



Modell Amtshaus, Nordfassade m. Ständeranomalie Erdgeschoss rechts

Vom Tor zum Eigentor

Bei Sanierungsarbeiten am Alten Amtshaus wurde festgestellt, dass im Nordgiebel, d.h. in der der

Kirche abgewandten Seite einmal ein zweiflügeliges Tor gewesen sein muss. Nach vielen Spekulationen dazu scheint die Sache nun etwas klarer: Das Tor war höchstwahrscheinlich etwa 1811 bis 1830 in der Nordwand verbaut und verbarg hinter sich mit hoher Wahrscheinlichkeit die Remise für den Einspänner des damaligen Schultheißen.

Weiterlesen ... Vom Tor zum Eigentor

03.06.2017 20:05:00 von br



"Ratsherr" Heinz Fink begrüßt Gäste vom Tal der Nidda

Historischer Betriebsausflug

Am 24.05.2017 trafen sich die Mitarbeiter vom Tal der Nidda zu einem "historischen Betriebsausflug" durch Kaichen.

Weiterlesen ... Historischer Betriebsausflug



Nach getaner Arbeit ...

Habe den Wagen voll geladen ...

... nicht mit jungen Damen, sondern mit Grünschnitt vom Steinernen Tisch.

Weiterlesen ... Habe den Wagen voll geladen ...

07.07.2016 11:30:00 von ds



Ein weiterer Arbeitstag klingt entspannt aus

DEK kümmert sich um historische Plätze

Nachdem einige Mitglieder des DEK auch in diesem Jahr bereits die Weed samt Brunnenanlage sowie einige andere Plätze auf Vordermann gebracht hatten, haben sich fast ein Dutzend Mit-streiter nun den

Steinernen Tisch vorgenommen. Unter der engagierten Leitung von Heinz Fink hieß es Müll beseitigen, Hecken schneiden, Rasen mähen und eine Bank richten bevor der Sams-tag bei einer zünftigen Brotzeit ausklingen konnte.

Weiterlesen ...DEK kümmert sich um historische Plätze

Seite 2 von 5

- Zurück
- <u>1</u> 2
- <u>3</u> <u>4</u>
- <u>5</u>
- Vorwärts
- Ende »